

梅香会だより

発行日 令和6年6月1日



今月のお花



カフェ潮の香再開しました！

社会福祉法人梅香会（理事長・重城明男・金田クリニック重城院長）及び木更津市西部包括支援センターでは、「コロナ禍」の影響により、「カフェ潮の香」を一旦、休止していましたが、このたび約4年ぶりに（令和6年5月26日）開催いたしました。昨今の高齢化社会が抱える様々な悩みやその相談について共有することで、「ほっと一息」できるような憩いの場になりましたら幸いです。第1回目のカフェ潮の香は、同法人理事長・重城明男医師より「認知症について」の講演があり、約50名を超す参加者様の活気あふれるなか、ユーモアたっぷりの講演はわかりやすく楽しかったと好評でした。6月も開催を下記の通り予定しています。参加申し込み不要なので、お気軽にお立ち寄りください。

☆今後の予定

令和6年6月23日（日）13:30～15:30

講演内容「オーラルフレイル」（この・デンタルクリニック 河野香織先生）

令和6年7月28日（日）13:30～15:30

講演内容「お薬について」（やなぎや薬局・佐々木稔薬剤師）

☆開催場所

社会福祉法人 梅香会 特別養護老人ホーム いわね潮の香園 テイルーム

☆参加費

飲み物 100円（お菓子付き）

参加申し込み不要

※毎月第4日曜日 13:30～15:30

●問い合わせ先

特別養護老人ホーム いわね潮の香園

TEL 0438-53-8417

木更津市西部地域包括支援センター

TEL 0438-22-3422



Welcome party

令和6年5月23日にベトナム人介護実習生（2期生）をお迎えしウェルカムパーティを開催しました。実習生の挨拶は日本語でされ、意気込みを感じました。職員の自己紹介では、ベトナム語で挨拶をする方もいて和やかな雰囲気となりました。これから忙しい日々が続くと思いますが一緒に頑張っていきましょう！よろしくお祈りします！



～介護保険って何？（今更ながら再確認）No.70～ 重要事項説明書について②

令和6年度の介護報酬改定では、4月改定、6月改定、8月改定と3回に分かれています。4月改定については前号で変更点をお伝えしました。6月改定については、重要事項説明書別紙を請求書と同封させて頂きましたので確認をお願いします。この重要事項説明書の変更は、処遇改善加算について一本化されたことによるものです。今までは、介護職員処遇改善加算・介護職員等特定処遇改善加算・介護職員等ベースアップ等支援加算となっていました。今後は、当施設の場合、介護職員等処遇改善加算（I）となり、基本サービス費及び加算にて算定した総単位数の1000分の140に相当する単位数が加算されます。3つの処遇改善加算をそれぞれ算定していたため、分かりづらく説明が難しかったものが、一本化されたことでシンプルになり分かり易くなりました。変更事項について記載させて頂きましたが、何か不明な点等ございましたら、施設までお問合せ願います。

（梅の香園施設長 細田）

編集後記



5月初旬、利用者様との散歩を撮影しました。ソロキャンプが趣味で自然が大好きな介護士Sさんの、わかりやすい解説つきの散歩に、利用者様は季節を感じることができ「気持ちがいいね」と嬉しそうなお様子でした。また散歩にいきましょう♪

（文責 古泉）



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL: 0438-52-3222
FAX: 0438-52-0145



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL: 0438-53-8417
FAX: 0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

5月22日、袖ヶ浦公園へ行ってきました。散策をして記念撮影、季節を感じることができました。少し疲れたのでアイスやジュースで一休み。ご家族も参加され、利用者様が嬉しそうなお様子でした。



袖ヶ浦公園



ゴーヤの植え付け

毎年恒例になってきました「ゴーヤのグリーンカーテン」を作り始めました。1日1回の水やりや追肥をして育てていきます。完成が楽しみです♪



おやつ釣り大会

「お菓子釣り大会」を開催しました。「重たいお菓子は釣るのが難しいからこっちにしよう」と考えながら釣りをされていました。「沢山釣れたわね、私はこれ位よ。」と利用者様同士の交流もあり、笑いの絶えない楽しい時間になりました。釣れたお菓子はおやつに召し上がられ、美味しいと喜ばれていました。



デイサービス

レクリエーションの「目指せ！大谷翔平」(写真上)と「輪投げゲーム」(写真下)をしているところです。どちらも狙いを定めてお手玉や輪を投げるので、狙う集中力と力加減が必要となり、脳にも良い刺激になります。また腕の運動にも効果的です。



こいのぼりの制作完成！



お茶の時間のお写真です。利用者様同士で会話をしながら楽しんでおります♪笑顔が素敵です💡



地域密着型特養・ショートステイ

母の日のフラワーアレンジメントをKAORUKO様より寄贈いただきました。「素敵なお花ね」と笑顔で撮影しました。ありがとうございました。



パン屋さんでお買い物をしました

